
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE TABACO, 
ÁLCOOL E OUTRAS DROGAS

Criado pela Lei Municipal nº 1767 de 11 de Junho de 1999,
Alterada pela Lei Municipal nº 1977 de 13 de Novembro de 2001,
Alterada pela Lei Municipal nº 2060 de 29 de Outubro de 2002,
Alterada pela Lei Municipal nº 2704 de 19 de Julho de 2010. 

ATA  DA  ASSEMBLÉIA  GERAL  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  POLÍTICAS 
PÚBLICAS SOBRE TABACO, ALCOOL E OUTRAS DROGAS

Aos 22 dias do mês de fevereiro de 2013, às 9,00 horas,  reuniram-se em  ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA,  os  Senhores  conselheiros  do  Conselho  Municipal     De  Políticas  Públicas  Sobre   
Tabaco, Alcool E Outras Drogas, convidados e munícipes, conforme assinaturas de presença no 
Livro de Registro de Atas, nas dependências cedidas pelo Gabinete do Prefeito Municipal de Santos, 
sito na Casa de Participação Comunitária, situada na Rua Rei Alberto I,  nº 119, Ponta da Praia, 
Santos, conforme edital de convocação, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
ORDEM DO DIA:
1. Aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária anterior;
2. Apresentação do Expediente da Executiva do Conselho;
3. Status das Câmaras Setoriais e Ação Permanente/Conexão Cidadã;
4. Apresentação das atribuições dos conselheiros do COMAD;
5. Eleição  dos  membros  (Vice-Presidente  e  2º  Secretário),  da  Diretoria  Executiva  –  Gestão 

2012/2014;
6. Assuntos Gerais.

O Presidente recebeu os Senhores Conselheiros indicados por parte do Órgão Público Municipal, que 
assinaram o Livro de Presença, dando-lhes boas vindas, recebendo a todos os pares e pedindo sua  
irrestrita cooperação.
A  seguir,  dando  início  foi  feita  a  COMPOSIÇÃO  DA  MESA,  sendo  eleito  para  Presidir  o  Sr. 
Presidente do Conselho, abriu os trabalhos e que convidou a mim, 1ª Secretária, Tânia Mara Carneiro 
Freire, representante da OAB – Santos, para secretariá-lo.
Assim, antes de iniciar a Ordem do Dia, distribuiu a Ata impressa para leitura e deu a palavra ao Sr.  
Fabio  Santana,  da COART e gerenciador  da Casa de Participação Comunitária,  cuja  Chefe de 
Departamento é a Ex-Conselheira Helenice, conhecida de todos, sabemos dos desafios.
Dessa  forma  prestou  informação  aos  Conselheiros,  sobre  os  pleitos  pertinentes  dentre  eles,  foi 
requerida  a  atualização  do  Portal  dos  Conselhos,  tendo  sido  tomadas as  providências  para  dar 
publicidade e pediu-se que as informações sejam emitidas para a Sra. Valeria, assistente da Casa de 
Participação, sobre editais, ofícios e necessidades para que ela possa dar andamento.
Pediu um voto de confiança para que se tente fazer o melhor e trocando informações para que possa  
corresponder  e  colocando-se  à  disposição  do  Presidente  Cabral,  informando  que  Dr.  Silvio,  do 
Gabinete  do  Prefeito,  também  está  para  auxiliar.  Portanto,  manifestou-se  que  não  haverá 
distanciamento por vontade do governo de atender a sociedade. Agradecendo pediu licença e se 
ausentou.
Tomou a palavra o Presidente, Justificando a falta dos Conselheiros Wandique e a Helena, que não 
puderam comparecer.
ÍTEM 1) LEITURA E APROVAÇÃO  DA ATA ANTERIOR: A seguir,  após distribuída a todos os 
participantes a cópia  da Ata da Assembleia anterior,  cuja gravação encontra-se nos arquivos do 
COMAD, podendo ser requisitado por quem pretender, por livre direito. Dessa forma, depois de lida a 
Ata,  pediu  a  palavra  a  representante  da  SEDUC,  pedindo  para  que  conste  em  Ata,  haver 
disponibilizado na Assembleia anterior, as 24 escolas de nível fundamental, nos finais de semana 
(sábados e domingos), das 9:00h às 17:00h, onde é realizado o Programa Novas Escolas, para que o 
COMAD possa projetar ações e atividades nesses locais, atingindo os jovens, pais e a sociedade. O 
COMAD deve procurar o intemediador profissional. O Presidente comentou os itens descritos na Ata. 
O Sr. Solano pediu a palavra para solicitar reunião para discutir sobre Comunidades Terapêuticas. A 
solicitação está registrada, faltando o agendamento, inclusive a executiva não se encontra completa, 
de qualquer forma, seu pleito está em atendimento. O Psicólogo Marcelo Vilhanueva pediu a palavra 
para que conste da Ata, que o anterior representante da Secretaria de Saúde, Vlamir Matheus Leite, 
pediu  esclarecimento a  respeito  sobre  aprovação de projeto  arquitetônico  do  SENAT II  da Zona 
Noroeste. Assim para deixar claro que o Conselheiro Vlamir Matheus Leite, esclareceu o andamento 
do processo de instalação do SENAT II,  que faltava o laudo da vigilância sanitária, para a Zona 
Noroeste.  É  importante  constar  que  depois  da  fala  do  Vlamir,  o  representante  do  Gabinete  do 
Prefeito, prestou informações sobre a Internação Compulsória, que estaria sendo planejado desde o 
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início da gestão. Dessa forma, deverá o Gabinete do Prefeito, melhor  esclarecer o andamento sobre 
a internação compulsória em Santos. Esclarecimentos à Conselheira Romilda. Assim foi aprovada por 
unanimidade a Ata de Assembleia Anterior.
ÍTEM 2) APRESENTAÇÃO DO EXPEDIENTE DA EXECUTIVA DO CONSELHO: Quanto à ausência 
das Universidades,  a Sra.  Maria  Silvia  Tavares Papa,  representando a Unimonte,  hoje  integra o 
COMAD. No próximo mês serão realizadas gestões para que as universidades integrem o Conselho.  
Foram dadas as boas vindas à representante da Universidade UNIMONTE. Após tomando a palavra, 
o Presidente prestou contas das atividades da Executiva, durante o mês na forma que se segue,  
assim descritas:
- No dia 28/01, reunião com chefe de gabinete da PMS, Rogério Pereira dos Santos onde foram 
apresentadas algumas necessidades do COMAD, conforme exposto em mensagem anterior.
-  No dia 29/01,  reunião com a Coordenação de Comunicação, para discutir,  cartilhas,  portal  dos 
conselhos, semana municipal anti-drogas, que tem que dar apoio e monta comitê para a semana do  
dia 27/05 a 31/05. Aguardando-se os nomes.
O Sr. Solano perguntou quem fará parte do Comitê. Em retorno o Presidente informou que o COMAD 
faz parte desse Comitê. E ainda que é composto por dois membros da gestão e outros dois membros 
da sociedade civil. Fundo Anti drogas, foi conversado para integrar o LDO. Senat II tem problemas 
por ser ao lado da Delegacia de Polícia do 5º. Distrito Policial, aguardando-se a regularização do 
projeto em 60 dias. Projeto Escola sem Drogas, a Seduc deverá apresentar o estágio do projeto.
- No dia 30/01, participação na reunião com coordenador de políticas sobre drogas do estado de SP 
(COED), Dr. LACO, no gabinete do vice-prefeito, junto com secretários, onde foram noticiadas ações 
do estado e possibilidades de apoio do Estado ao Município, inclusive alertou-se sobre a criação de 
Decreto mencionado a seguir.
- No dia 31/01, reunião com chefe do Departamento de Articulação da PMS, onde foram reforçadas e 
definidas  ações  necessárias  para  formulação  das  políticas  públicas  sobre  drogas  no  âmbito  do 
município.
- No dia 05/02, participação com responsáveis pelo programa Missão Belém, organização sem fins 
lucrativos que desenvolve trabalho de resgate de pessoas em situação de rua e usuários de drogas, 
estiveram em Santos  para  tratar  detalhes  de possível  convênio  a  ser  firmado com a  Prefeitura,  
visando à implementação da iniciativa na cidade.
O  encontro  ocorreu  no  gabinete  do  vice-prefeito  Eustázio  Pereira  e  teve  a  presença  de 
representantes das pastas de Assistência Social, Saúde e Segurança, Procuradoria Geral, igreja e 
Comad. “Há um grande interesse da administração municipal em resolver o problema dos moradores 
em situação de rua e dos dependentes do crack, como estamos fazendo na região da cracolândia, na 
Capital”, disse o coordenador da Missão, o médico Roberto Marton, acompanhado do diretor técnico,  
Vanderlei de Almeida. Respondendo a questionamento de Carlos Solano, o Presidente explicou que: 
A  Missão  Belém  apresentou  um  projeto  em  busca  da  população  em  situação  de  rua 
toxicodependente.
- No dia 06/02, acompanhamento da apresentação do “Estudo exploratório do Perfil dos Usuários de 
Crack no Município de Santos”, desenvolvida pela psicóloga Luciana Villarinho, da Unifesp, quando 
foram mostrados  dados  de  pesquisa  de  campo  com  usuários  de  crack.  Foram   290  e  poucas 
pessoas, estudadas.
- Ida ao Forum de Santana, acompanhar apresentação  Justiça Terapêutica, trabalho do Dr. Mario 
Sergio Sobrinho, promotor de Justiça. O projeto é bastante interessante, e conta com o Dr. Gilberto 
Oliveira, promotor de justiça em Santos, que tem interesse de começar a fazer o trabalho aqui na 
cidade. Dessa forma vislumbramos uma ação, na cidade.
Foi recebido o seguinte ofício:
- DEART – enviou ofício para reunião dia 28/02/2013.
- Indicação de Conselheiro do Comad, para atender ao Projeto Objetivos do Milênio, na Estação e 
Cidadania, av. Ana Costa n. 340 em Santos. Na primeira 2ª. Feira do mês. Ninguém se candidatou. O 
Presidente  solicitou  a  Dra.  Tania,  representante  da  OAB,  que  representasse  o  COMAD,  a  qual 
aceitou a princípio.
Foram emitidos os seguintes ofícios:
-  para  a  SMS,  solicitando  informações  atualizadas:  número  de  vagas  para  desintoxicação  de 
dependentes  químicos  e  a  localização  destas  vagas;  e  dados  das  Comunidades  Terapêuticas 
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conveniadas com a PMS, indicando: número dos processos de convênio, período de vigência do 
convênio,  número  de  vagas  disponíveis  para  internação  de  dependentes  químicos,  nome  do 
responsável, endereço e telefone de contato;
- para o 6º BPMI, solicitando informações acerca das atividades que serão executadas pelo Programa 
de Resistência às Drogas e à Violência (PROERD), durante o exercício de 2013;
-  para  a  SEDUC,  solicitando  informações  sobre  a  situação  de  vulnerabilidade  das  crianças  e 
adolescentes que frequentam a “UME Maria Helena Roxo”;
- para a SESEG, solicitando verificar a situação de vulnerabilidade em que se encontram as crianças 
e adolescentes da “UME Maria Helena Roxo”, situada na região do Mercado Municipal, diante da 
permanência diária de usuários de substâncias entorpecentes nas imediações da escola.
- O item de Status das Câmaras, como estas não se encontram bem definidas, será colocada após, 
em outro item.
- Anunciou-se e cientificou-se também, sobre a realização de apresentação do Programa  “Crack é 
possível  vencer”,  para  servidores  municipais,  que  tomara  ciência  das  ações  norteadoras  do 
programa, que são: a) Ação sistêmica e integrada nas áreas de saúde, segurança, assistência social, 
educação e direitos humanos; b) Disponibilização de equipamentos e serviços; c)Construção de rede 
de serviços para atendimento a usuários e família; e d) Estímulo a participação e apoio da sociedade.
Esse programa não é novo e foi lançado em 07/12/2011, pelo governo federal, com orçamento de R$ 
4 bilhões até 2014.
Ações e Serviços por Eixo do Programa
Cuidado - Saúde e Assistência Social: Aumento da oferta de tratamento de saúde e atenção aos 
usuários;
Autoridade - Segurança: Enfrentamento ao tráfico de drogas e às organizações criminosas;
Prevenção -  Educação,  Capacitação  e  Informação:  Fortalecer  fatores  de  prevenção e  reduzir 
fatores de risco.
INFORMAÇÕES PERTINENTES
1)  Cientificou-se  os  Conselheiros,  que  o  Prefeito  Paulo  Alexandre  Barbosa  assinou  o  Decreto 
nº 6.340, de 19 de fevereiro de 2013, o qual institui o Comitê Gestor, para enfrentamento do “crack” e  
outras  drogas,  com  vistas  à  prevenção  do  uso,  ao  tratamento  e  à  reinserção  social  e  ao  
enfrentamento ao tráfico.
2)  Ainda  fazendo,  a  palavra,  o  Presidente  assim se  pronunciou:  Cientifico  e  peço  apoio  para  a  
Resolução Normativa 01, com o voto, sobre a informações das comunidades terapêuticas, aliás, 
atendendo inclusive o que vem sendo pedido pelo Conselheiro Sr. Carlos Solano. Perguntados se 
alguém se oporia, todos permaneceram silentes sendo aprovada por unanimidade.
3) O Conselheiro Carlos Solano questionou sobre os representantes no Comitê, cujo decreto foi lido, 
ao que o representante do Gabinete apresentou as regras e solucionou as dúvidas.
4) Tornando o Presidente, assim se pronunciou: cientifico que recebi ofício do então Conselheiro 
Vlamir Matheus Leite, noticiando o teor ora transcrito: “Aos companheiros do COMAD, a partir de 15  
de fevereiro de 2013, fui substituído da função de chefe de seção SENAT I, deixo uma unidade com  
projeto terapêutico estruturado, focado no tratamento humanizado e no vínculo, com atendimento  
individuais, grupos e oficinas, todos os dias, para vários perfis de pacientes (moradores de rua com  
problemas psiquiátricos com os dois, de classe baixa, média e alta, construção ou não, etc). Serei  
substituído pelo Dr. Bruno que, como médico da SENAT, sempre demonstrou responsabilidade e  
compromisso com os pacientes. Agradeço o apoio e a credibilidade de todos os conselheiros. Não  
deixo uma unidade perfeita,  mas com condições de continuar  se aprimorando. Novamente muito  
obrigado  por  tudo,  com certeza  voltaremos  a nos  encontrar.  Vlamir  Matheus Leite.  Ex-chefe  do  
SENAT.”
ÍTEM 3) STATUS DAS CÂMARAS SETORIAIS E AÇÃO PERMANENTE/CONEXÃO CIDADÃ: Não 
há  como apresentar  o  Status  das  Câmaras  posto  que  não  houve  reunião  dos  Conselheiros  em 
Câmaras. Dessa forma fez-se uma apresentação sobre a importância das Câmaras.
ÍTEM 4) APRESENTAÇÃO DAS ATRIBUIÇÕES DOS CONSELHEIROS DO COMAD:  Quando se 
fala em Conselho fala em Democracia Participativa, para que todos tenham conhecimento, fez-se 
uma explanação, para que a democracia se faça de modo. Abordaram-se conceitos, de governo do 
povo, para o povo, no qual o povo exerce a soberania. Na democracia se pensa em duas formas a 
direta  e  a  indireta.  A  democracia  indireta  se  faz  pelo  voto.  A  nossa,  no  Brasil  é  Democracia 
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representativa.  E  Assim  transcorreu  a  capacitação  que  se  encontra  devidamente  gravada,  à 
disposição,  para  consulta.  Enfim,  é  participação  em  políticas  públicas,  em  audiências  públicas, 
participação  do  plano  plurianual,  no  orçamento  participativo  dessa  forma  o  conselho  é  um  dos 
modelos para participação política. Nortear o governo no que fazer. As ações mínimas que o governo 
deverá realizar, através de chamamento à realidade para fazer as ações ordenadamente.
O COMAD é um conselho deliberativo e consultivo, está atrelado ao gabinete do Prefeito, sociedade 
Civil eleita em fórum próprio. Nas Conferências devem haver eleição da sociedade civil. Estimular a  
população a participar. A Palestra encontra-se à disposição. Foi explicado ao Senhor Carlos Solano, 
que os projetos devem ser apresentados nas Câmaras de Planejamento, porque os projetos devem 
ser pensados, discutidos e elaborados, por duas ou três vezes em um mês para que possa originar  
um projeto. Apresentados os regramentos do conselho, pediu-se a colaboração no sentido de propor 
soluções.
ÍTEM  5)  Eleição  dos  membros  (Vice-Presidente  e  2º  Secretário),  da  Diretoria  Executiva  – 
Gestão 2012/2014: Levou-se a conhecimento dos Senhores Conselheiros, que a diretoria executiva 
encontra-se com os cargos de Vice-presidente e de Segundo Secretário vagos, vez que, tais cargos 
são personalíssimos e como foram indicados novos conselheiros deverão ser preenchidos formando 
novo  grupo,  devendo-se  respeitar  a  paridade.  Como  a  Presidência  e  a  Primeira  Secretária 
representam a sociedade civil,  pela paridade tem que ser representantes da gestão municipal.  A 
paridade é municipal. O Conselheiro Marcelo Vilhanueva contestou a composição do conselho, uma 
vez que entende que o representante da Policial Federal, representa o governo. Foi perguntado se o  
Conselho Municipal pode editar qualquer política para o Estado e Federação. Dessa forma, entendo 
que a gestão municipal é representada pelos Secretários e/ou representantes. A participação social e 
a gestão devem ser representados. Após debates, são os Conselheiros informados que o Conselho é 
paritário.  O cargo de Presidente foi contestado como representante da sociedade civil  organizada, 
pelo  Conselheiro  Marcelo  Vilhanueva,  da  autarquia  pública  federal,  CRP.  Ficou  assim  de  ser 
preparada a consulta Constitucional,  pela Câmara de Legislação. Após debates e por dois votos 
contra, venceu por maioria, pelo aguardo da Consulta a ser respondida pela Câmara de Legislação, 
fazendo a eleição em assembleia extraordinária.
ÍTEM 6) ASSUNTOS GERAIS: Inscritos: a)Vilma Lopes; b) Francisco Cabral Gonçalves; c) Dr. Silvio; 
d) João Inocencio; e) Carlos Solano; f) Lucy Freitas; e g) Marcelo Vilhanueva.
a)  Tendo  sido  dada  a  palavra  a  Vilma  Lopes,  despediu-se  dos  conselheiros,  colocando-se  à 
disposição, na SEDUC.
b) Francisco Cabral pede para ser registrado a carta que o Conselheiro Vlamir Matheus Leite, que 
deixou  para  conhecimento  dos  conselheiros.  Deixou  também  registrado  o  Decreto  nº  6.340  de 
20/02/2013  – Institui o Comitê Gestor.
c) Dr. Silvio deu satisfação sobre a Cartilha cuja arte fica pronta nessa data, e após as cartilhas 
ficarão  à  disposição  do  conselho.  Deverão  ser  eleitos  os  membros  do  Comitê  da  Comissão 
Organizadora da Semana Anti-drogas, que será composto de dois membros da sociedade civil e dois  
da gestão. Com aparte da Câmara de Legislação, foi solicitado que seja aguardado a composição das 
Câmaras.
d) João Inocêncio, como Conselheiro, pede para que o COMAD peça por estrutura do município, 
como o SENAT II, da Zona Noroeste, que se encontra com o projeto parado e não à espera por  
convênio  de  representantes  da  Igreja  Católica,  através  da  Missão  Belém.  Foi  explicado  para  o 
Conselheiro João Inocêncio, sobre a licitação feita no final da gestão anterior, obrigatória em razão da 
Resolução Normativa editada em agosto de 2012. Dessa forma, foi indicado ao Conselheiro João 
Inocêncio, a forma correta de agir, através de ofício a ser emitido ao Gabinete do Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal de Santos, questionando sobre a realização do SENAT II, da Zona Noroeste, a perspectiva 
e prazo.  Assim, como reivindicação da sociedade,  deve o Conselheiro  Presidente,  questionar  ao 
gestor do município quanto ao cumprimento da obrigação de atender a demanda do SENAT II.
e) O Conselheiro Carlos Solano, tomando a palavra por ordem, disse que a sociedade encontra-se 
desamparada, porque então não transforma o SENAT em Caps AD 24 horas já que o outro não está  
funcionando. Os Conselheiros debateram. Sr. Solano continuou dizendo que houve transporte para a 
Comunidade Terapêutica, foi muito bom, para todos até para aqueles na Comunidade Terapêutica. 
Outra questão são, os remédios a serem fornecidos pela Prefeitura de Santos, para aqueles internos 
que tem co-morbidades. Não se pode esperar coisa diferente de Comunidade Terapêutica, em cidade 
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Alterada pela Lei Municipal nº 1977 de 13 de Novembro de 2001,
Alterada pela Lei Municipal nº 2060 de 29 de Outubro de 2002,
Alterada pela Lei Municipal nº 2704 de 19 de Julho de 2010. 

sem apoio, onde as co-morbidades não possam ser tratadas. Dessa forma, viu que a Comunidade 
Respeitar, está em ordem, mas tem que ver esse problema de saúde.
f)  A Sra.  Lucy Freitas,  solicita Status de Gestor,  com ofícios e que envolvesse nesse assunto a  
Comissão da Câmara de Santos. Alertou que existe verba parlamentar no valor de R$400.000,00, 
entregue por pessoa que não vou nominar, portanto a Prefeitura não iria gastar para a implantação do  
SENAT  II.  Pediu  à  Valeria  que  oficialize  como  status  de  gestor  e  que  os  conselheiros  devem 
acompanhar  o  assunto  Senat  II  e  devemos envolver  a  Comissão  de  Vereadores  e  a  Comissão 
Permanente. Gostaria de pedir a facilitação do portal e a melhoria dele. Entregou ainda a Cartilha de 
Participação Comunitária, são 80 páginas, precisa que os Conselheiros façam capacitação, porque é 
dever do Conselheiro estar atento às noticias. Precisa capacitação dos Conselheiros e a leitura do 
Diário  Oficial,  para  estar  informado.  É  dever  do  conselheiro  se  informar.  Disse  ainda  que  os 
R$400.000,00 são verba parlamentar. Obrigada.
g) Marcelo Vilhanueva noticia sobre evento de Internação Compulsória, com palestra de Professor da 
Unifesp,  de  Promotora  que  está  trabalhando com internação compulsória  e  não  houve  qualquer 
internação compulsória, mas sim internação voluntária. É importante que se saiba o que é internação 
compulsória e tem toda política do Ministério da Saúde, hospitais gerais,  enfim houve um debate 
importante sobre as opções de política pública e não dá para deixar a questão de drogas na mão de 
voluntários e da igreja. É preciso informar a sociedade, porque a internação compulsória está sendo 
vendida como mágica e deverá bem estudada para que o0 problema não seja deixado para baixo do 
tapete.
A cidadã Lucy Freitas pede intervenção do COMAD, quanto às comunidades terapêuticas estarem 
exigindo a leitura de bíblia nas evangélicas e de orações católicas, além de vestimenta conforme o  
sexo, mesmo para aqueles que não optam por tal. Alerta pela Constituição ser laica e que dá direitos  
de opção sexual. O Presidente pede estudo para a Câmara de Planejamento. O Sr. João Inocêncio,  
corta pedindo que não se pode generalizar porque a comunidade terapêutica veio de há muito para 
ajudar. Tem de haver a defesa do cidadão, para que ele tenha  tratamento digno. A Conselheira Tania 
Mara saúda a representante das Universidades e pede que sejam todas convidadas para integrar e 
levar  aos  estudantes  e  professores  informações,  sobre  o  uso  de  drogas  e  os  tratamentos.  A 
Conselheira  Josefa  ressalta  o  trabalho  da  FEBRACT  (Federação  Brasileira  de  Comunidades 
Terapêuticas). Após os conselheiros debateram sobre a composição da Câmara de Planejamento, a 
Sra. Valéria, da Casa dos Conselhos, disponibiliza as reuniões toda terceira terça feira do mês.
O Senhor  Presidente  alerta  que  até  a  presente  data  não  houve  reunião.  Dessa  forma,  fica  pré 
agendado  o  dia  19  de  março  às  9:00h  para  a  primeira  reunião,  quando  deverá  ser  definida  a 
coordenação e o relator. Em seguida, a Câmara de Relações Públicas agendou do dia 18 de março,  
todas as segundas, segundas feiras do mês.
Assim nada mais tendo a tratar o Presidente deu como encerrada a Assembleia, que foi presidida por  
___________ Francisco Artur Cabral Gonçalves e secretariado por mim, ____________Tania Mara 
Carneiro Freire.
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